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à  OS BASTIDORES DA SANTA CASA...

Sem subvenção do “Mais Santas
Casas”: R$ 1,7 milhão em atraso
BOs registram casos de comunicação falsa de crime e calúnia e difamação; Justiça está 
próxima de sentença em julgamento do mérito de mandado de segurança sobre o AME

As últimas semanas foram 
movimentadas para o jurí-
dico da Santa Casa de Fer-
nandópolis. Mais uma vez, 

a Secretaria Estadual da Saúde atrasa 
repasses ao hospital. De acordo com 
levantamento da reportagem, já são, 
de janeiro a julho deste ano, mais de 
R$ 1,7 milhão que não chegaram aos 
cofres da Santa Casa em subvenção 
ao programa “Mais Santas Casas”.  
São repasses de R$ 245 mil mensais 
que não foram depositados até o mo-
mento. O acordo previa um repasse de 
R$ 2,9 milhões durante o ano, em 12 
parcelas, e não está sendo cumprido 
pelo governo estadual. Página A5

à  SEM LICITAÇÃO

Diretoria Regional de Ensino pagará R$ 
600 mil por mês pelo transporte escolar 

Governo estadual 
terá gasto superior a 
R$ 3 milhões até fim 
do ano letivo

A empresa “Rhema Mobilida-
de Ltda” voltou, desde terça-feira 
(2), a realizar o transporte escolar 
dos alunos da rede estadual em 
Fernandópolis. Lembrando que os 
estudantes das escolas estaduais 
do município ficaram sem esse ser-
viço na segunda, dia 1º.  A Rhema, 
com sede em Paulínia, foi aberta 
há pouco mais de 6 meses na cida-
de,  quando substituiu a empresa 
“Jauense”, até então responsável 
pelo transporte escolar.  O governo 
estadual terá um gasto superior a 
R$ 3 milhões até fim do ano letivo. 
Página A3

PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 
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PREVISÃO DO TEMPO

Fonte: climatempo.com.br

Sol com algumas nuvens.
Não chove.

NoiteTardeManhã
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Inauguração e shows 
marcam o aniversário
de Brasitânia 
No domingo, 7, ocorre o Leilão
de Gados, a partir das 13h30.                         Página A9

Por 7 a 5, 
Câmara 
suspende 
mandato de 
Pastorzão 
por 90 dias 

Ouroeste 
faz grandes 
investimentos 
na área da 
Educação

O vereador não terá 
direito à remuneração

A proposta é trabalhar 
para manter sempre a 
excelente estrutura da 
Rede Municipal 

 Página A2
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Começou na última se-
gunda-feira, 01, o importan-
te trabalho realizado pelo 
IBGE (Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatísticas) 
referente ao Censo 2022. Os 
recenseadores vão percorrer 
todas as residências de Fer-
nandópolis, áreas urbana e 
rural, com o objetivo de atu-
alizar o censo populacional 
do município, ou seja, apre-
sentar o número oficial de 
moradores da cidade.

 O censo estava progra-
mado para ser realizado ini-
cialmente em 2020, mas foi 
adiado devido à pandemia. 
“É de extrema importância 
que os moradores recebam 
os funcionários do IBGE e 
respondam o formulário ofi-
cial, os funcionários estão 
todos caracterizados e iden-
tificados. Com o crescimen-
to de Fernandópolis e com 

um número mais próximo 
do real, podemos inclusive 
conquistar para o município 
mais recursos, o que reflete 
diretamente em benefícios 
para a própria população”, 
comentou o prefeito André 
Pessuto.

O trabalho também apre-
senta com riqueza de deta-
lhes as principais caracte-
rísticas socioeconômicas de 
quem mora no município, 
com a idade, sexo, escola-
ridade entre outros tópicos 
importantes. O trabalho 
deve ocorrer pelos próxi-
mos três meses e o IBGE 
deve apresentar dados pre-
liminares ainda neste ano, 
mas os números finais serão 
divulgados no decorrer de 
2023.

COMO IDENTIFICAR 
O FUNCIONÁRIO 

DO ‘IBGE’
Os recenseadores passa-

ram por rigoroso treinamento 
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à  VOTAÇÃO 

à  VISITA àS RESIDêNCIAS

Por 7 a 5, Câmara 
suspende mandato de 
Pastorzão por 90 dias 

IBGE inicia entrevistas 
do Censo Demográfico 
2022 em Fernandópolis

O vereador não terá direito à remuneração

Último Censo foi realizado em 2010 e trabalho define o número oficial de moradores no município

na última terça-
feira, dia 2, a Câ-
mara Municipal 
de Fernandópolis 

decidiu em votação, por 7 a 
5, pela suspensão do man-
dato do vereador Claude-
nilson Alves Araújo (PSC), 
conhecido como Pastorzão, 
por 90 dias sem direito a re-
muneração. A partir de hoje 
assume o suplente Willian 
Alduino (PSC).

Informações dão conta de 
que o vereador teve o man-
dato suspenso pelo uso in-
devido do veículo da Câmara 
para se deslocar ao Centro 
de Detenção Provisória de 
Paulo de Faria no dia 14 de 
março deste ano. O verea-
dor foi acompanhado por um 
servidor da Câmara, que na 
sindicância e no Conselho 
de Ética assumiu a respon-
sabilidade pelo uso do veí-
culo do legislativo, tanto que 
ressarciu os cofres públicos 

no valor R$ 436,36 referente 
ao combustível.

no Conselho de Ética, o 
relatório do vereador joão 
Pedro Siqueira (PSDB) pro-
pondo a suspensão tempo-
rária do mandato por 90 dias 
também foi aprovado em vo-
tação apertada: 3 a 2.

NA vOTAÇÃO
NOMINAL...

o projeto de resolução pela 
suspensão do mandato rece-
beu sete votos: Cabo Santos, 
Everaldo Lisboa, Gustavo Pi-

nato, jeferson Leandro de Pai-
va, joão Pedro Siqueira, joão 
Paulo Cantarella e júlio Cesar 
Cebin. Contra o parecer: Cidi-
nho do Paraíso, Daniel Arroio, 
janaina Alves, joão Garcia 
Gomes e Murilo jacob.

NA vOTAÇÃO DO
REqUERIMENTO... 

de abertura de uma Comis-
são Processante para cassa-
ção do mandato do vereador, 
repetiu-se a mesma votação: 
7 a 5 pela rejeição do reque-
rimento.O vereador Pastorzão não terá direito à remuneração

O Sebrae oferece uma pa-
lestra para micro e pequenos 
empresários com CnPj, orien-
tando como fornecer produtos 
e serviços para o poder pú-
blico, isto é, como participar 
de licitações públicas. 
l Saiba vender para órgão 

Públicos
l Entendendo como partici-

par de Licitações e Pregões

l Saiba as novas regras e 
mudanças para 2023

l Data: 17 de agosto, das 19h 
às 21h

l OnLInE no YOUTUBE
l ATENÇÃO: GRATUITO 
l Você deverá se inscrever com 

o CnPj de sua empresa.
l Para outras informações 

procurar o Polo do Sebrae, 
em Ouroeste, que fica loca-
lizado anexo ao Paço Muni-
cipal.  

após aprovação em processo 
seletivo. Eles estarão sem-
pre uniformizados, com o co-
lete do IBGE, boné do Censo, 
crachá de identificação, in-

clusive com código QRCODE 
para auxiliar na identifica-
ção. Além disso, é possível 
confirmar a identidade do 
agente no site do IBGE.  

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

O trabalho também apresenta com riqueza de detalhes as principais 
características socioeconômicas de quem mora no município

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

à  SÃO PAuLO 

Sebrae convida 
micro e pequenos 
empresários com 
CNPJ para palestra 
O tema da referida palestra será “Como 
vender para o Poder Público - entenda as 
mudanças válidas para 2023”.

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net
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A participação de estudantes 
das Escolas Técnicas Estaduais 
(Etecs) do Centro Paula Souza 
(CPS) na Olimpíada Brasileira 
de Astronomia (OBA) tem se 
tornado cada vez mais relevante. 
nesta 25ª edição da competição, 
eles conquistaram um total 
de 270 medalhas, mais que o 
dobro do ano passado (110).

Em especial, a Etec de Fernan-
dópolis teve 10 alunos meda-
lhistas na referida competição.

Em 2022, a OBA contou com 
cerca de 1,2 milhão de inscritos, 
entre estudantes de todas as 
séries dos Ensinos Fundamen-
tal e Médio, de mais de 12 mil 
unidades de ensino. De volta ao 
formato presencial, a compe-
tição foi realizada nas escolas 
participantes, com aplicação 
de prova com dez perguntas 
de astronomia e de astronáuti-
ca. Ao todo, alunos das Etecs 
conquistaram 34 medalhas 
de ouro, 81 de prata e 155 de 
bronze.

MOSTRA DE FOGUETES
Paralelamente à OBA, ocor-

reu a Mostra Brasileira de Fo-
guetes (MOBFOG), na qual os 
estudantes foram desafiados a 
construir e lançar, o mais dis-
tante possível, foguetes feitos 
de garrafa pet, tubo de papel 
ou canudo de refrigerante. 

na MOBFOG, os alunos das 
Etecs conquistaram 20 meda-
lhas, sendo 6 de ouro e 14 de 
prata. Cerca de 190 mil alunos 
de 3,6 mil escolas participaram 
da competição. 

A empresa “Rhema 
Mobilidade Ltda” 
voltou, desde ter-
ça-feira (2), a rea-

lizar o transporte escolar dos 
alunos da rede estadual em 
Fernandópolis.

Lembrando que os estudan-
tes das escolas estaduais do 
município ficaram sem esse 
serviço na segunda, dia 1º. 

A Rhema, com sede em 
Paulínia, foi aberta há pouco 
mais de 6 meses na cidade,  
quando substituiu a empresa 
“jauense”, até então respon-
sável pelo transporte escolar. 

O governo estadual terá um 
gasto superior a R$ 3 milhões 
até fim do ano letivo, com paga-
mentos mensais de pouco mais 
de R$ 600 mil efetuados pela 
Diretoria Regional de Ensino.

no total, são 39 linhas diurnas 
e 10 noturnas para transportar 
mais de 700 alunos diariamente. 
Os pontos vão desde a área 
rural, com neca Verdi, com 40 
km de estrada de terra; Morini, 
37 km de distância percorri-
da todos os dias; Córrego da 
Aldeia, no limite com o muni-
cípio de Pedranópoolis; Dulce-
lina (Cotia), com acesso pela 
estrada do Pau Roxo; Caxi e 
continuação do Caxi; Lageado 
– passando pela Universidade 
Brasil e Fazenda Okuma; Fa-
zenda Santa Alice, próximo à 
Polícia Rodoviária, passando 
pela Alcoeste; Fazenda São 
Pedro, próximo a Meridiano; 
Córrego da Iuma e Brasitânia.

Além da zona rural, há di-
versos bairros distantes das 
escolas, como Paraíso e Wilson 
Moreira; São Francisco, Ipa-
nema e Redentor; Bernardo 
Pessuto; entre outros.

DETALHES DA DISPENSA 
DE LICITAÇÃO PARA 

CONTRATO SUPERIOR 
A R$ 3 MILHÕES

Confira a reprodução de trecho 
do Diário Oficial do governo de 
São Paulo publicado na última 
terça-feira (2): Interessado: Di-
retoria de Ensino - Região de 
Fernandópolis. Assunto: Contra-
tação de serviços de transporte 
escolar para alunos com e sem 
deficiência do ensino funda-
mental e médio, através de dis-
pensa de licitação, nos termos 
do art. 24, inciso IV, da Lei nº. 
8.666/1993. Número de referên-
cia: SEDUC-PRC-2022/38947. 

Trata o presente de procedimento 
administrativo instaurado para 
contratação de empresa de forma 
direta, por meio de dispensa de 
licitação, com fulcro no artigo 
24, inciso IV da Lei 8.666/93, 
visando a prestações de serviços 
de transporte escolar, destinado 
a alunos da rede pública es-
tadual de ensino, conduzido 
por motorista e auxiliado por 
monitor, em unidades escolares 
jurisdicionadas à Diretoria de 
Ensino Região de Fernandópolis. 
Referida contratação foi objeto 
de análise do Parecer Referen-
cial CJ/SE nº 22/2022, haven-
do declaração da autoridade 
atestando que a contratação 
pretendida se enquadra nos 
parâmetros e pressupostos do 
referido referencial e que foram 
seguidas as orientações nele 
contida. Segundo a Direto-

ria de Ensino, a contratação 
emergencial pretendida nestes 
autos decorre da suspensão de-
terminada pelo TCE/SP sobre 
o processo licitatório SEDUC
-PRC-2021/53888, que substitui-
ria a contratação emergencial 
vigente. É de conhecimento que 
os serviços de transporte que 
se pretende contratar são es-
senciais para garantir o acesso 
dos alunos à educação regular, 
não podendo ser interrompidos 
sem prejuízo à execução da po-
lítica pública implementada 
por esta Pasta. Assim, em que 
pese a necessidade de se evitar 
contratações emergenciais, a 
situação excepcional está rela-
tada pela Diretoria de Ensino 
responsável, e qualquer outra 
medida que não a contratação 
por meio de dispensa de licitação 
implicaria em grave prejuízo 

ao aluno, qual seja, a descon-
tinuidade no atendimento das 
atividades presenciais, sem a 
existência de outra medida, no 
momento, capaz de afastar os 
danos iminentes, de forma cé-
lere. Tal urgência exsurge pelo 
resguardo da continuidade da 
prestação do serviço público. 
De tal modo, não resta outra 
alternativa que não seja a de 
ratificar a dispensa pretendida, 
considerando a relevância dos 
serviços prestados, assim como 
os alunos que não podem ser 
prejudicados, determinando, 
contudo, a imediata elabora-
ção de pesquisa de preços nos 
exatos termos do Decreto es-
tadual 63.316/2016, na forma 
do que determina a decisão do 
Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo (...) para que novo 
processo licitatório seja instau-

rado tendo como referência o 
preço de mercado pesquisado, 
até que sobrevenha atualiza-
ção da data-base do volume 
21 do CADTERC. Ademais, 
providenciada a pesquisa de 
preços supramencionada, deverá 
a Diretoria de Ensino contra-
tante agilizar o novo processo 
de licitação, empregando seus 
máximos esforços objetivando 
a conclusão do futuro ajuste, 
medida que redundará no en-
cerramento deste compromisso 
excepcional. No mais, fica con-
signado ainda que a Diretoria 
de Ensino deverá promover a 
correta fiscalização dos contra-
tos sob sua égide a fim de não 
incorrer na modalidade aqui 
apresentada, prevendo ante-
cipadamente as contratações 
ou prorrogações necessárias ao 
bom andamento dos trabalhos, 
sob pena de responsabilidade 
funcional a quem der causa, 
conforme o caso (...) contratação 
da empresa Rhema Mobilida-
de – Ltda (...) no valor total de 
R$ 3.076.719,66 (três milhões 
setenta e seis mil setecentos 
e dezenove reais e sessenta e 
seis centavos), para o período 
de até 180 (cento e oitenta) dias 
consecutivos e ininterruptos, 
sendo 100 (cem) dias letivos, 
mediante cláusula resolutiva, 
a contar da data estabelecida 
para início dos serviços, objeti-
vando a prestação de serviços 
de Transporte Escolar destina-
do a Alunos da Rede Pública 
Estadual de Ensino, conduzido 
por motorista e auxiliado por 
monitor.

à  SEM LICITAÇÃO

Diretoria Regional de Ensino pagará R$ 
600 mil por mês pelo transporte escolar 

Governo estadual terá gasto superior a R$ 3 milhões até fim do ano letivo

E empresa Rhema poderá substituir a jauense também no transporte público nas linhas de circular em Fernandópolis

Etec de Fernandópolis teve dez alunos medalhistas na competição

Em 2022, a OBA contou com cerca de 1,2 milhão de inscritos

Etec de Fernandópolis tem 
10 alunos medalhistas na 
Olimpíada de Astronomia

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

 jOÃO LEONEL

contato@oextra.net



Casa & Rancho

MIX COMPLETO DE
MARCAS E MODELOS
• Vendas • Instalação
• Manutenção preventiva
• Peças e acessórios

(17) 3442-2011  Peça seu orçamento
Av. Líbero de Almeida Silvares, 2915 - Bairro Coester

30/09/2021 17:54 ARTE JORNAL - OBJETIVO 23-10.jpg

https://drive.google.com/drive/folders/1b4n-RPP6Ndz9shnxzhSSsJtZmuvzZyqP 1/1
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Acesse nosso site: www.oextra.net

O FrigOestrela dispOnibiliza vagas de empregO para
“PCD - Pessoas com Deficiência”

interessados enviar currículo e laudo médico para rh@frigoestrela.com.br

Informações: (17) 3833-2800
Chácara aparecida, s/n - zona rural - estrela d’Oeste-sp
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Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

à  OS BASTIDORES DA SANTA CASA...

na manhã de quarta-feira, 
3, dois macacos-prego foram 
resgatados com suspeita de 
intoxicação em São josé do 
Rio Preto. Os animais foram 
capturados por equipes do 

Zoológico Municipal e da Po-
lícia Militar.

De acordo com a Prefeitura, 
uma armadilha usada para 
capturar os macacos também 
foi encontrada. Em nota, a Pre-
feitura contou que os indícios 
apontam para uma possível 

ação deliberada, envolvendo 
hipóteses como tráfico de ani-
mais e atentados relacionados 
aos recentes casos de varíola 
dos macacos registrados.

Os animais resgatados com 
sinais de intoxicação foram 
encaminhados ao Zoológico 

Municipal de Rio Preto para 
receberem tratamento vete-
rinário específico.

A Secretaria de Meio Am-
biente de Urbanismo solicitou 
à Polícia Ambiental o reforço 
da vigilância. 

As últimas semanas 
foram movimenta-
das para o jurídico 
da Santa Casa de 

Fernandópolis.
Mais uma vez, a Secreta-

ria Estadual da Saúde atra-
sa repasses ao hospital. De 
acordo com levantamento da 
reportagem, já são, de janeiro 
a julho deste ano, mais de R$ 
1,7 milhão que não chegaram 
aos cofres da Santa Casa em 
subvenção ao programa “Mais 
Santas Casas”. 

São repasses de R$ 245 
mil mensais que não foram 
depositados até o momento. 
O acordo previa um repasse 
de R$ 2,9 milhões durante o 
ano, em 12 parcelas, e não está 
sendo cumprido pelo governo 
estadual.

vEREADOR
E EX-vEREADOR

A Santa Casa também re-
gistrou dois Boletins de Ocor-
rência contra um vereador da 
atual legislatura da Câmara 
Municipal e um ex-vereador 
da cidade.

Os casos podem configurar 
comunicação falsa de crime e 
calúnia e difamação contra o 
hospital. O primeiro teria procu-
rado o 1º Distrito Policial para 
denunciar uma funcionária 
que não estaria comparecendo 
ao trabalho, mas recebendo 
salários.

A Santa Casa, por sua vez, 
assegura que a referida fun-
cionária estaria afastada do 
serviço pelo InSS, sem ocor-
rência de crime algum. Além 
disso, o atual vereador teria 
comparecido à Santa Casa e 
recebeu todas as informações 
sobre o caso, mas, mesmo as-
sim, registrou o B.O., o que, 
segundo o jurídico do hospital, 
configura “comunicação falsa 
de crime”.

O segundo caso teria ocorrido 
num grupo de WhatsApp, for-
mado por membros em grande 
maioria bolsonaristas, no qual 
o ex-vereador teria publicado 
inverdades sobre a Santa Casa.

Os inquéritos foram instaura-
dos no 1º DP. Ambos os casos 
já estão causando repercussão, 
tanto que um ex-funcionário 
da Santa Casa, que teria par-

ticipação nas informações dos 
falsos crimes, estaria em bus-
ca de retirar suas denúncias 
contra o hospital.

AME DAqUI E DE 
ASSIS: CONTRADIÇÃO 

DA SECRETARIA 
ESTADUAL DA SAÚDE 
O AME de Fernandópolis 

está livre para celebrar um 
novo contrato para admi-
nistrar seus serviços com o 
maior complexo hospitalar do 
interior paulista, a Funfarme 
– Fundação Faculdade Regio-
nal de Medicina de Rio Preto, 
que reúne o Hospital de Base 
(HB), o Hospital da Criança e 
Maternidade (HCM), o Ambula-
tório Geral de Especialidades, 
Hemocentro e a unidade do 
Instituto de Reabilitação Lucy 
Montoro de Rio Preto.

Equipes, tanto do AME de 
Fernandópolis quanto do HB, 
já estariam mantendo contato 
para definir os últimos detalhes 
desta transição.

O Tribunal de justiça de 
São Paulo concedeu efeito 
suspensivo contra a liminar 
alcançada pela Santa Casa 
de Fernandópolis, através de 

Sem subvenção do “Mais Santas
Casas”: R$ 1,7 milhão em atraso
BOs registram casos de comunicação falsa de crime e calúnia
e difamação; justiça está próxima de sentença em julgamento 
do mérito de mandado de segurança sobre o AME

mandado de segurança, que 
havia paralisado o processo 
licitatório do AME local.

A Secretaria da Saúde de 
São Paulo não reconheceu a 
Santa Casa como Organização 
Social de Saúde, além de in-
dicar que, sob intervenção e 
sem conselho administrativo, 
o hospital não teria os prer-
requisitos necessários para 
assumir o AME.

A Santa Casa apresentou 
melhor proposta do que o 

Hospital de Base de Rio Preto.
Com o fim da intervenção 

judicial, como anunciado desde 
o dia 6 de julho, e com conselho 
administrativo constituído, 
mesmo que provisório, mas 
com integrantes que partici-
param de assembleia geral no 
dia 2 de julho, a Santa Casa 
de Fernandópolis participou 
de outra licitação, para admi-
nistrar o AME de Assis. 

A mesma Secretaria da Saú-
de que havia desqualificado a 

Santa Casa como uma OSS na 
licitação do AME de Fernan-
dópolis, a reconheceu, de fato, 
como uma Organização Social 
de Saúde, apta a concorrer no 
certame em Assis.

O mérito do mandado de 
segurança referente ao AME 
de Fernandópolis está muito 
próximo de ser julgado. Em 
consulta processual, verifica-se 
que os autos estão conclusos 
para sentença na 1ª Vara Cível 
da comarca.

Santa Casa de Fernandópolis: dificuldades como sempre, possibilidades como nunca

Animais foram 
encontrados 
com suspeita de 
intoxicação

Suspeita de intoxicação: macacos-
prego são resgatados na região 

à  INDíCIOS

Os animais foram capturados por equipes do Zoológico Municipal e da Polícia Militar
 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net
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Prefeitura realiza 
grandes investimentos 
na área da Educação
A proposta é trabalhar para manter sempre a excelente estrutura da Rede Municipal 

A Secretaria Municipal de 
Saúde, por meio da equipe 
de Vigilância Sanitária do 

município de Ouroeste, pro-
moveu, no último dia 3, um 
Treinamento de Boas Prá-
ticas em Manipulação de 
Alimentos, com represen-

tantes de entidades, clubes 
de serviços e escola, que vão 
participar do 4º Festival da 
Mandioca. 

O treinamento teve o intui-

to de capacitar os membros 
para a produção dos pratos 
típicos servidos no festival e 
minimizar os riscos da mani-
pulação de alimentos.

A Prefeitura de Ouro-
este realiza, neste 
ano, um dos maio-
res investimentos 

na área da Educação. Além 
dos valores empregados para 
manutenção habitual da rede 
municipal de ensino, a Admi-
nistração tem aplicado recur-
sos não somente em melho-
rias da infraestrutura física 
e pedagógica das unidades 
como também na comodidade 
dos alunos. 

De acordo com o prefeito 
Alex Sakata e com o vice júlio 
Santos, recentemente, uma 
pesquisa apontou avanços nos 
seus índices educacionais e 
teve uma aprovação de 96% da 
população, contando também 
com a valorização e empenho 
dos professores.

Segundo a secretária de 
Educação e Cultura, Gislaine 

à  OuROESTE 

Pinhel de Souza, a proposta é 
trabalhar para manter sempre 
a excelente estrutura da rede, 
contribuindo para o bem-es-
tar dos alunos e professores. 
Dentre as melhorias mais re-
centes estão:  

TRANSPORTE
URBANO

A Gestão Municipal e a Se-
cretaria da Educação e Cultu-
ra proporcionam transporte 

urbano aos alunos do Ensino 
Fundamental no Município de 
Ouroeste, facilitando a vida 
de pais e crianças que moram 
em bairros mais distantes das 
escolas onde estudam. Os mo-
nitores que farão o trabalho de 
acompanhamento receberão 
coletes de identificação.

UNIFORME
ESCOLAR.

Após a entrega de unifor-

me escolar, no mês de junho 
desde ano, a Prefeitura de Ou-
roeste, por meio da Secreta-
ria Municipal de Educação e 
Cultura, realiza a entrega de 
um tênis e um par de meias 
a todos os alunos do Ensino 
infantil e Ensino Fundamen-
tal I e II complementando o 
uniforme escolar de todos os 
alunos da Rede Municipal de 
Ensino.

KITS DE MATERIAL
ESCOLAR

Alunos da Rede Municipal 
de Ensino Infantil e Funda-
mental I e II receberam o Kit 
de Material escolar através 
da Prefeitura de Ouroeste e 
da Secretaria Municipal de 
Educação e Cultura.

SALA DE
INFORMÁTICA

A Escola Municipal de En-

sino Fundamental Laiz Tere-
zinha Biliazi Pinhel inaugurou   
uma sala de informática com-
pleta com 21 computadores, 
bancada, ar-condicionado e 
cortinas, proporcionando 
uma melhor aprendizagem 
dos alunos inserindo-os no 
mundo tecnológico, bem como 
a inclusão de todos, cada qual 
com suas habilidades e dife-
renças.

A Prefeitura de Ouroeste realiza, neste ano, um dos maiores investimentos na área da Educação

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

Vigilância Sanitária realiza
treinamento de boas práticas
em manipulação de alimentos

à  CAPACITAÇÃO 

As entidades, que vão participar do 4º Festival da Mandioca, participaram de treinamento

O treinamento teve o intuito de capacitar os membros
para a produção dos pratos típicos servidos no festival

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste
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Aconteceu, nesta 
semana, em São 
Paulo, a 19ª edição 
do Salão São Paulo 

de Turismo, evento que tem o 
objetivo de fomentar o turismo 
no estado de São Paulo. nesta 
edição a Região Turística Ma-
ravilhas do Rio Grande dividiu 
um estande com as Regiões 
Turísticas Pantanal Paulista, 
Entre Rios e Tietê Vivo. 

A união das regiões turísticas 
busca fortalecer o que vem 
sendo chamado pelos interlo-
cutores regionais como “Polo 
Turístico noroeste Paulista” e 
pretende atrair investimentos 
da iniciativa pública e prin-
cipalmente da iniciativa pri-
vada, afim de potencializar o 
desenvolvimento do turismo 
no noroeste paulista. 

O “Polo Turístico noroeste 
Paulista” pode ser entendido 
como um cluster turístico com-
posto pelas quatros instâncias 
de governança regionais de 
turismo (IGRs) que ocupam 
a mesma região geográfica. 

Com entrada gratuita, o Sa-
lão São Paulo de Turismo foi 
uma oportunidade perfeita 
para profissionais do turismo, 
operadores e consumidores 
conhecerem cem cidades turís-
ticas, que expuseram diversos 
produtos, roteiros e atrativos 
do Estado de São Paulo. 

Quem compareceu ao evento 
também pode participar de 
um congresso. A palestra mais 
disputada foi ministrada por 
Vanilson Fickert, que falou so-
bre o primeiro ranqueamento 
turístico do Estado de São Paulo, 
abordando o histórico e a defi-
nição dos critérios que foram 
utilizados no ranqueamento 

que classificam os municípios 
paulistas como Estâncias Tu-
rísticas ou Municípios de Inte-
resse Turístico (MITs).

O estande do “Polo Turístico 
noroeste Paulista” foi presti-
giado por milhares de pessoas 
e diversas autoridades fizeram 
questão de conversar com os 
representantes dos municípios 
que compõem o Polo Turístico e 
conhecer seus produtos e atra-
tivos, dentre eles o Deputado 
Carlão Pignatari, Presidente 

da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (Alesp), 
Vinicius Lummertz, Secre-
tário Estadual de Turismo e 
Viagens,  Antonio Serralha, 
Diretor do Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimento 
dos Municípios Turísticos 
(Dadetur), Vanilson Fickert, 
Assessor Técnico de Gabi-
nete da Secretaria Estadual 
de Turismo e Viagens, Fabio 
Montanheiro, Consultor em 
Estudos e Pesquisas em Tu-

rismo da InvestSP, Eduardo 
Madeira, Coordenador do 
núcleo de Financiamento e 
Investimentos da InvestSP, 
jarbas Favoretto, Presidente da 
Associação dos Municípios de 
Interesse Cultural e Turístico 
(AMITur) e  Candido Murilo 
Pinheiro Ramos, presidente 
da Associação das Prefeituras 
dos Municípios de Interesse 
Turístico do Estado de São 
Paulo (AMITESP).

Da Região Turística Ma-

ravilhas do Rio Grande par-
ticiparam da 19ª Edição do 
Salão São Paulo de Turismo, 
secretários municipais de tu-
rismo, membros de conse-
lhos municipais de turismo, 
a prefeita do município de 
Mira Estrela, Priscilla Coba-
cho, o prefeito de Macedô-
nia, Reginaldo Marcomini, o 
prefeito de Valentim Gentil, 
Adilson Segura, o prefeito de 
Pedranópolis, Marcos Adria-
no e o prefeito de Riolândia, 

Antonio Santana (Toninho).
A Região Turística Maravi-

lhas do Rio Grande, fundada no 
ano de 2017 realizará neste mês 
de agosto sua quinquagésima 
reunião ordinária e atualmente 
é composta pelos municípios 
de Cardoso, Fernandópolis, 
Guarani d’Oeste, Indiaporã, 
Macedônia, Meridiano, Mira 
Estrela, Ouroeste, Paulo de 
Faria, Pedranópolis, Populina, 
Riolândia, Valentim Gentil e 
Votuporanga. 

A Prefeitura de Ouroeste 
vem articulando ações am-
bientais, por meio da estrutura 
ambiental SAMA (Secretaria 
Municipal de Agricultura e 
Meio Ambiente). Desta vez, 
realizou mais um carregamento 
de pneus através do Convê-
nio Municipal de Ouroeste em 
ação conjunta para destinação 
adequada de pneus inserví-
veis para empresa Reciclanip, 
empresa considerada uma das 

maiores iniciativas da Indústria 
Brasileira na área de respon-
sabilidade pós-consumo com 
trabalho de coleta e destinação 
à “política reversa”.  

Em Ouroeste, a Administra-
ção trabalha a Política nacional 
de Resíduos Sólidos de forma 
consistente e foca com trabalho 
de prevenção, sabendo que os 
pneus são importantes focos 
de dengue, que se descartados 
de forma incorreta contribuem 
para entupimentos de rede 
de esgoto, poluição dos rios, 

maior volume em aterros sa-
nitários, além da queima ao 
ar livre poluindo a atmosfera.  

Todo o trabalho ainda cumpre 
a Diretiva do PMVA (Programa 
Município Verde e Azul), da 
Secretaria Estadual do Estado 
de São Paulo. A iniciativa é da 
Prefeitura de Ouroeste, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Ambiente, 
Diretoria de Limpeza, Diretoria 
de Estradas e Rodagens e com 
o apoio da Câmara Municipal 
de Vereadores.

à  19ª EDIÇÃO

à  AÇõES AMBIENTAIS  

Região Turística Maravilhas do Rio Grande 
participa do Salão São Paulo de Turismo

Programa Município 
Verde/Azul: Ouroeste 
realiza coleta de pneus

O estande do “Polo Turístico noroeste Paulista” foi prestigiado por milhares de pessoas

A ação faz parte do cumprimento das diretivas
“estrutura e educação ambiental” e “resíduos sólidos” 

Aconteceu, nesta semana, em São Paulo, 
a 19ª edição do Salão São Paulo de Turismo

A Administração trabalha a Política nacional de Resíduos Sólidos de forma consistente

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste
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à  ENTRADA GRATuITA

Inauguração e shows marcam 
o aniversário de Brasitânia 

‘Feira das Artes’ acontece 
neste sábado no município

no domingo, 7, ocorre o Leilão de Gados, a partir das 13h30

O evento ocorre a partir das 17h, na av. Amadeu Bizelli, número 1532, centro A Federação de Ka-
ratê Paulista divul-
gou no início desta 
semana a lista dos 

atletas que irão compor a se-
leção do Estado de São Paulo 
no 21º Campeonato Brasileiro 
que acontece entre os dias 09 
a 11 de setembro na cidade de 
Santa Cruz do Sul-RS. na lista 
de atletas nas modalidades 
Kata e Kumitê, sete caratecas 
fernandopolenses foram con-
vocados para a competição.

Os atletas fazem parte da 
Associação Dojokan de Ka-
ratê de Fernandópolis e são 
treinados pelo sensei Adauto 
Guarnieri que também foi con-
vocado para disputar nas duas 
categorias. “Ficamos eufóricos 
com mais está convocação 
dos atletas da cidade, isso 
é resultado de muito esfor-
ço desses atletas, dos bons 
resultados nas competições 
oficiais e hoje novamente es-

tamos colhendo os frutos”, 
comentou Guarnieri.

A associação recebe apoio 
da Prefeitura de Fernandó-
polis, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer. 
“Desenvolvemos um trabalho 
importante de incentivo aos 
esportistas da cidade. Parabe-
nizo os caratecas convocados e 
estendo o nosso agradecimento 
ao professor Adauto Guarnieri 
que, sem dúvidas, é um dos 
grandes nomes do esporte na-
cional”, destacou o secretário 
da SMEL, Humberto Cáfaro.

CONvOCADOS 
 KUMITE FEMININO
l Fernanda Leite Mori e Luiza 

Carbelin de Carvalho  
 KATA MASCULINO
l Adauto Guarnieri // Augusto 

Maurício da Rocha // Enzo 
Pinheiro Cantana e Victor 
Hugo Alves Mota

 KUMITE MASCULINO
l Adauto Guarnieri // Edmil-

son Dornelli e Victor Hugo 
Alves Mota.

O Distrito de Brasitâ-
nia completou 76 
anos e a Prefeitura 
de Fernandópolis 

preparou uma programação 
especial em parceria com a co-
munidade local. na sexta-feira, 
5, a Secretaria Municipal de 
Assistência Social inaugurou 
a unidade de apoio do SUAS – 
Sistema Único de Assistência 
Social. Em prédio próprio, o 
local vai oferecer melhores 
condições de trabalho aos 
servidores e de atendimento 
aos usuários.

Ainda na sexta-feira, acon-
teceu o tradicional ato cívico 
no palco montado ao lado da 
Praça. Para fechar as festivi-
dades no primeiro dia de fes-
ta, houve show com a dupla 
Mercury & Camargo. 

Hoje, dia 6, acontecerá a 
Santa Missa, às 18h, em se-
guida a tradicional quermesse 
com show do grupo Sanfonaço. 
no domingo, 7, ocorre o Leilão 
de Gados, a partir das 13h30.

“Será um final de semana 

O mês de agosto chegou já trazen-
do em seu primeiro final de semana a 
tradicional ‘Feira das Artes’ de Fernan-
dópolis. Marcada para ocorrer neste 
sábado, 06, o evento será aberto a 
partir das 17h, com entrada gratuita 
na avenida Amadeu Bizelli, número 
1532, centro da cidade, em frente a 
Galeria das Artes.

A feira reúne várias artesãs do mu-
nicípio que expõem e comercializam 
diversos produtos, entre eles: velas 
aromáticas, peças decorativas em ma-
deiras, cama, mesa e banho, artigos 
religiosos, moda e acessório adulto e 
infantil, produtos em crochê, saboaria 
artesanal e aromas para corpo. Traba-
lhos em macramê e tapeçaria em tear 
também são comercializados no espaço.

à  ESPORTE 

Atletas de 
Fernandópolis 
são convocados 
para a Seleção 
Paulista
de Karatê
Atletas participarão do Campeonato
Brasileiro em Santa Cruz do Sul-RS

Os atletas fazem parte da Associação Dojokan de Karatê de
Fernandópolis e são treinados pelo sensei Adauto Guarnieri

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

muito especial com a entre-
ga oficial da nova unidade 
de apoio do ‘SUAS’ e os dois 

shows que estão sendo pro-
movidos pela Prefeitura. É um 
momento de festa e integra-

ção de toda a comunidade”, 
comentou o prefeito André 
Pessuto.  

Hoje, dia 6, acontecerá a Santa Missa, às 18h, em seguida a tradicional quermesse com show do grupo Sanfonaço

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

A feira reúne várias 
artesãs do município

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net
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Sua Vida Mais Completa 

Fernandópolis 

seu direito advogados


